

Es hora de que el PAN despierte y deje atrás rencillas: Calderón

En el acto del Consejo Nacional del blanquiazul, el Presidente pidió a los militantes dar la espalda a quienes pretenden dividir al partido

Hace votos porque Diego Fernández de Cevallos regrese para seguir "luchando juntos muchas batallas"

Pide Felipe Calderón a la Asamblea Nacional de AN unidad en el partido

COMICIOS 2010

► "Es la hora que Acción Nacional despierte y vuelva a unirse como una sola fuerza, que demos la espalda a quienes pretendan dividirnos", dijo el Presidente

[ALEJANDRO PÁEZ]

El presidente Felipe Calderón llamó ayer a los delegados de la Asamblea Nacional del PAN a recomponer este partido, dejar atrás las rencillas, las disputas por los cargos políticos y dar la espalda a quienes pretenden dividir al blanquiazul de cara a las de las elecciones del 4 de julio, fecha en que se renovarán 12 gubernaturas.

El mandatario llamó a la unidad de los panistas y envió un abrazo a Diego Fernández de Cevallos, quien se encuentra desaparecido hace más de una semana e hizo votos para que el ex candidato presidencial regrese para seguir "luchando muchas batallas" juntos.

Admitió que tiene "profundas coincidencias y diferencias" con Fernández de Cevallos, pero justificó que es porque cada quien dice lo que piensa; y acto seguido pidió un aplauso para el quere-

tano que fue ovacionado por los delegados panistas.

Calderón sostuvo que no descansará hasta ver a un México en paz y tranquilo y advirtió que pese a las críticas de sus opositores seguirá combatiendo con firmeza, al crimen organizado hasta erradicarlo de todo el país.

"Nuestra vocación ha sido enfrentar los problemas sin miedo, nunca esconderlos, por eso estamos enfrentando esos retos que se trató de esconderlos bajo la tierra".

Sin embargo aclaró que el envío del Ejército y de policías federales a los estados para enfrentar a los cárteles de la droga "solo puede ser temporal", y advirtió que esa estrategia se mantendrá hasta que las policías estatales y municipales se reconstruyan para estar en condiciones de combatir el crimen organizado.

"Esa fuerza y esa presencia federal no puede estar en todas partes,

no puede llegar al extremo de sustituir a los policías estatales porque esa no es nuestra tarea", indicó y demandó a los panistas exigir a sus gobiernos en los estados y municipios construir una policía capaz y profesional que pueda hacer frente a la inseguridad en el país.

En lo que fue un encendido dis-

curso, Calderón transitó de su lucha contra la inseguridad, sus logros en el gobierno, donde se comprometió a que el país crecerá en un 4.3 por ciento en lo que resta del año, y terminó con la situación que atraviesa el PAN, justo a unas semanas de las elecciones del 4 de julio, que serán claves rumbo a la elección presidencial del 2012.

En ese punto y justo cuando se renovaba el Consejo Nacional que elegirá entre otras cosas al candidato presidencial en el 2012, Calderón convocó a los panistas a reorganizar sus filas y unirse para seguir sirviendo a

Continúa en siguiente hoja



Fecha 23.05.2010	Sección Nacional	Página pp-3
----------------------------	----------------------------	-----------------------

México desde el gobierno.

“Es la hora que Acción Nacional despierte y vuelva a unirse como una sola fuerza, que demos la espalada a quienes pretenden dividirnos, que nos unamos más

que nunca y vayamos por lo nuestro, que es el apoyo ciudadano”, arengó.

El mandatario pidió a los panistas ser más hábiles que sus adversarios políticos y no tener miedo de abrazar el ideal de victoria, de

triunfo, que acompañan a quienes están seguros de sus pasos.

Calderón parafraseó al fundador del PAN, Manuel Gómez Morín, y aseveró que la “confusión no oscurezca nuestra claridad doctrinal de fondo”.



FIRMEZA. Felipe Calderón pidió a los panistas ser más hábiles que sus adversarios políticos y no tener miedo de abrazar el ideal de victoria.